



## Ecole ouverte : bravo les artistes !

publié le 13/07/2020

---

*Descriptif :*

Les élèves ont découvert l'aquarelle

---

Lors de la dernière journée de l'école ouverte de juillet 2020, les élèves ont pu s'initier à l'aquarelle. Voici quelques unes de leurs réalisations.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*